

Forums pour l'entourage

Mon père se drogue, mon entourage a lâché prise je ne sais plus quoi faire.

Par Profil supprimé Posté le 19/03/2018 à 11h11

Bonjour,

J'ai 19 ans, et mon père de 52 ans se drogue avec des produits bizarres (fumables) et ça le "défonce" littéralement. Il est agressif et nerveux quand il n'est pas sous l'influence de son produit et bien qu'il n'ait jamais été violent physiquement, son comportement n'en est pas moins blessant et oppressant.

Ma mère malgré tout l'amour qu'elle lui porte ainsi que mes soeurs et ses dévoués amis ont tous lâché prise car après plusieurs années de combat rien n'y a fait quelque chose.

L'histoire de la famille est compliquée et je sais que beaucoup de facteurs sont à prendre en compte, mais je ne reconnaissais plus mon père et bien que majeur et au début de ma vie j'ai besoin d'un père et celui-ci est absent tous les jours, dès qu'il rentre du boulot il est sous l'emprise de cette drogue et ceci jusqu'à ce qu'il se couche. Il nous fait vivre un enfer, il nie toute implication de cette substance dans son comportement et tout danger pour sa santé, il nous assure que c'est naturel et que ça ne craint rien alors qu'il se cache quand il roule et qu'il s'arrange pour récupérer ses colis quand ni ma mère ni moi sommes à la maison. Ma mère l'a emmené devant un médecin qui n'a fourni aucune aide, et il a été impossible de le convaincre d'aller devant un addictologue. Désormais il est même impossible de parler avec lui de ce sujet qu'il détourne directement sur autre chose, il fuit, nous dit qu'on le gage et qu'il fait ce qu'il veut, etc...

Les répercussions sur nos vies sont horribles, j'aime mon père et je m'apprête à partir vivre dans le sud pour faire mes études et je voudrais régler le problème avant tout ça car j'ai peur de me laisser seul avec ma mère, j'ai peur qu'elle n'en puisse plus et parte, le laissant seul, ce qui malheureusement serait bénéfique pour elle car cette situation l'use à petit feu, elle s'est donnée pour lui mais il n'a jamais pris en compte sa détresse.

S'il vous plaît j'ai besoin d'aide, plus personne ne veut se donner dans la famille et je ne peux pas faire ça tout seul, je veux retrouver mon papa.

Merci.

1 réponse

Profil supprimé - 29/06/2018 à 19h30

Bonsoir,

Votre témoignage est touchant. J'aimerais pouvoir vous aider. J'espère que vous avez trouvé une piste ou une solution depuis mars dernier....